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１ 産業用麻について 

 (1) これまでに栽培免許の申請はあったのか。 

 (2) 活用について所見を聞く。 

 

２ いしかわ里山里海サイクリングルートについて 

 (1) ６月補正で計上した環境整備のための予算は、現在指定されて 

  いる路線が対象であり、国道１６０号は含まれていないのか。 

 (2) 県境を越えたサイクリングルートの整備に対する思いを聞く。 

 (3) 北陸三県のサイクリングルートを一元的に管理し、世界へ力強 

  く発信する広域ＤＭＯの設置を急ぐべきと考えるが、所見を聞く。 

 

３ 県有施設の利用について 

 (1) 現在、のとじま水族館の利用者数はどの程度回復しているのか。 

 (2) 県有施設に導入した電子チケットについて 

  ア 利用状況と全体に占める電子チケット購入者の割合を聞く。 

  イ 販売にあたり、どのように周知をしているのか。 

  ウ 公式ホームページ以外にも販売チャンネルを持っているの 

   か、今後の販売チャンネルの拡充の計画と併せて聞く。 

  

４ 石川県成長戦略について 

 (1) 成長戦略に込める思いを聞く。 

 (2) 「幸福度日本一」に挑戦する思いを聞く。 

 (3) 成長戦略会議の委員構成について 

  ア 委員の年齢分布を聞く。 

  イ 若者や子育て世代、責任世代の声を反映させるべきだと思う 

   が、２０代から４０代の方は参加しているのか。 

 (4) どのような工夫をもって県民への意識調査を行うのか。 

 (5) 策定までの過程や会議資料、議論内容の情報公開に努めること 

  が重要と考えるが、対応を聞く。 
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５ 健康寿命の延伸について 

 (1) ２０２５年と２０４０年における７５歳以上の県民の割合の推

  計値を聞く。 

 (2) 本県のどのような特性や施策が健康寿命の延伸につながってい 

  るのか、今後の取り組みと併せて聞く。 

 (3) 今後増加が予想される訪問診療や緊急搬送に対し、どのように 

  対応していくのか。 

 (4) 生涯活躍のまち構想に対する所見を聞く。 
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